



かたぐい

学校教育目標 夢ふくらませ 心かがやく ～ えがお さいこう ～

令和6年度
第35号
10月10日

マラソン大会&なべっこ ～ スポーツの秋・食欲の秋を満喫！ ～

昨日は、少し肌寒さも感じる薄曇りの下でマラソン大会&なべっこを行いました。

当日の朝、驚きとともにうれしかったのは、欠席者がいなかったことです。全校101人が、これまでの練習の成果を生かし、一人一人が自分のめあてに向かって精一杯走ることができました。何をするにも、～～が得意な人や苦手な人はいます。〇〇が好きな人もいるし嫌いな人もいます。走ることやマラソンも同じです。そんな中、ゴールを目指して全員が完走できたことはすばらしいことだと思います。走り終わった後の苦しさや疲れが、満足感やお互いをたたえ合う気持ちに変わり、最高の笑顔があふれていました。会場では、40人を超えるお家の皆さんや20人ほどのこども園の子どもたちと先生方から温かい応援をいただきました。本当にありがとうございました。

マラソン大会の後は、なべっこで楽しみました。全校が8グループの縦割り班に分かれ、とん汁をつくりました。また、ガンガンの薪に学校で収穫したさつまいもを入れて焼きいもにしました。できあがったとん汁はとてもおいしく、何回もおかわりしている子どもたちがいっぱいでした。また、焼きいもでは、さつまいも本来のおいしさを味わっていました。

前期の締めくくりのこの時期、自分自身に挑戦したマラソン大会と、秋の収穫に感謝しながらおいしいものでお腹をいっぱいにしたなべっこで、楽しく充実した一日を過ごすことができました。明日はいよいよ前期終業式です。



6年 ねぎの収穫 採れたての甘さに驚き！

雨のため1日順延となった6年生のねぎの収穫体験を行いました。

「バトンをもらうようにしてぬくといいよ」という分かりやすいアドバイスをいただき、お気に入りのねぎを探しながら収穫しました。今年のねぎは6月の長雨で例年より太さはないが、少し細い分柔らかくておいしいという話を聞きました。収穫後、早急かぶりついた人からは「あまい！おいしい！」という歓声が上がりました。

今年も貴重な体験の機会をいただき、皆さんに感謝です。この後は市の産業祭での販売体験へと学習が広がっていきます。その後もどうかよろしくをお願いします。



仙北市産業祭

6年生によるねぎの販売体験について

場所：角館交流センター

期日：10月26日(土) 10時～11時頃 ※なくなり次第終了予定

今年度も、皆さんのご協力に実施できることになり、感謝いたします。6年生の家族のみなさんはもちろん、西明寺小学校の保護者の皆さん、地域の皆さん、ぜひおいでください。

くいっこたちの活躍紹介 がんばった！おめでとう！

○第4回乳頭温泉郷カップ男子ミニバスケットボール大会 10月6日

第4位 角館ブラザーズ (J.Sさん 所属)

